



Nombre de alumnos: Margarita flores cruz

**Nombre del profesor: Tahiri De Los Santos
Hernández**

**Nombre del trabajo: Introducción: Elogio
De La Creatividad**

Materia: Procesos Culturales

Grado: 6to

Grupo: Único

INTRODUCCION: ELOGIO DE LA CREATIVIDAD

Este tema veremos la importancia que es cuidar la ecología, ya que hay personas que mueren a causas de personas o autoridades que no les importa destruir el mundo en que estamos viviendo.

- El día 5 de diciembre de 1988, antes de su asesinato de esta persona que se dedicaba cuidar el amazona, es un defensor de la naturaleza, se llamaba Chico Méndez, nos escribió una importante reflexión, "no quiero flores en mi entierro, porque se que las arrancaran de la selva". Nos dice que nosotros los humanos destruimos nuestras propias selva ya que poco a poco le vamos arrancando lo que le pertenece a la tierra para bienestar de uno sin tomar en cuenta el mal que le estamos asiendo a nuestra propia naturaleza, destruyéndola cada día más, de igual forma Chío Méndez, nos hace pensar que debemos de luchar por los derechos humanos, ya que en los lugares como la amazonia no son respetados, por eso aun hay muchas personas como Cio Méndez que siguen peleando para que las personas de ese lugar tengan una vida digna y que no le rebaten su forma de vivir en su comunidad, hay personas que quieren apoderarse de esas tierras y terminar con las costumbres de esos lugares, gente con poder e incluso las misma autoridades toman parte de esos juegos, pero aun existen organizaciones que se dedican a cuidar de esas comunidades y de lo que lo rodea, pero igual como paso con Chío Méndez, las misma autoridades, pueden llegar a matar a esas personas, porque lo que no quieren es que el pueblo se vuelvan en contra de ellos, ya que los quieren tener manipulados para que no hagan valer sus derechos y puedan acabar con la amazona, es un lugar lleno de muchas riquezas en flora y fauna, por eso siempre están buscando las autoridades salir beneficiados a favor de esa comunidad.

Esperemos que la muerte del gran defensor de la selva, como es conocido ahorita haya tenido mucha reflexión en los ciudadanos de la amazona, que la tierra no se destruye que todos los días hay que ver que se mantenga en su totalidad, para que siga siendo una de las más grandes selva del mundo, ya a como hemos visto hasta la fecha se sigue manteniendo no en su totalidad, pero si sigue siendo una de las selvas más bonita que podemos tener, llenos de sus animales, su flora, fauna y por su puestos por sus diferentes tribus que aun viven a dentro de esa selva.

-Debemos tener muy en cuenta el mundo en que estamos viviendo llenos de diferentes ideologías ante la sociedad, dependiendo en la cultura en que vivimos nos va proporcionando cause necesario para crear nuevos contenidos económicos, políticos, sociales, institucionales, jurídicos y religiosos.

En el caso de Mahatma Gandhi y de la eco-feminista Vandana Shiva era distinto en su país, en la india como ya bien sabemos en esos lugares por su creencias, viven en una cultura muy diferente a la de nosotros, están menos sabedores de lo que son sus derechos y como deben de proteger su patrimonio, pero a lo largo del tiempo en algunos países tuvieron el valor de reconocer los cambios en los sistemas productivos y legimatadores del neo-capitalismo, y por su puesto del luchador de los derechos Chío Méndez, nos dio a conocer muchas forma en cómo podemos hacer que un país funcione de mejor forma y como cuidar de nuestra tierras, las personas tuvieron que hacer reflexión sobre lo dicho, para que fuera llevado a la práctica.

Y debido a la reflexión se dieron cuenta en el mundo en que viven sus ciudadanos, nosotros debemos de hacer lo mismo, si queremos que nuestro lugar en donde vivimos sea diferente a los de los países que aun viven en su mundo cerrado.

Nuestra cultura a diferenciar de otros países, ya nos es muy conservador, nosotros peleamos por nuestros derechos y para tener una vida digna, en economía, política, social, etc. Nosotros somos libres porque hacemos crecer nuestra cultura, en otros países por su gobierno no les da la capacidad del entendimiento para que ellos puedan hacer valer cada uno de sus derechos, y esa falta de contexto ha sido la causa del empobrecimiento brutal e intempestivo de una crítica social de tantán fuerza y raigambre social como la que se dio durante los años sesenta y setenta del siglo XX, y que en cierto modo, padeciendo hoy en día.

Ojala cada una de las persona tomáramos conciencia que tan importante es querer salvar nuestras culturas, para que así no se perdido todo por lo que ha luchado nuestro amigo Chico Méndez ya que fue una persona que sabía que es lo que más importa aquí en nuestro mundo y así como él hay muchas personas que pierden la batalla contra esa lucha, debemos analizar y pensar cada palabra que nos dieron a conocer en este libro que es un tema interesante, ver cómo ha ido avanzando nuestro mundo en las diferentes culturas que tenemos.

